

りすぐみだより 3月

H28年3月2日 NO.12

尚徳福祉会 松が丘保育園



ふんわり吹く風に散歩道も春の草花で少しずつ彩り始めました。 この一年間、いっぱい笑って泣いて・・・表情も、とても豊かになりました。 これからも、どんどん大きくなあれ!!

りすぐみの保護者の方々には、たくさんのご支援、ご協力を頂きまた、暖かく見守って 頂き感謝しております。本当に一年間ありがとうございました。

(最近の子どもたちの姿)

毎日、元気パワー全開の、りすぐみの子どもたち。 言葉も大夫出てきて保育士や友だちと楽しく会話し ている姿や、大好きな散歩では手つなぎも上手にな り「〇〇ちゃん一緒につなご~」と手を差し伸べて あげる姿は、とても可愛いです。

今りすぐみでは、「おおかみさん」ごっこが流行って いて、つい先日も「せんせ~、おおかみさ~んやっ て~」とリクエスト!CDをかけると、可愛いこぶた ちゃんに大変身!! 役になりきってて楽しんでいま した。ごっこ遊び大好きな年齢ですよね。今月も、 たくさん遊び元気に過ごしたいと思います。

> 2さいのおたんじょうび おめでとう

3月の行事

3日(木)ひな祭り会

8日(火)乳児身体測定 大きくなったねの会

25日(金)避難訓練

(お知らせ)

「大きくなったねの会」以降、進級に向けて移行 保育をしていく予定です。少しずつ、うさぎ組 さんの環境に慣れ楽しく過ごしたいと思いま す。園だよりでもお伝え致しましたが、17日 (木)にりす組からうさぎ組に移行になります。 (8:30~17:30)は進級クラスへの送迎 をお願い致します。

先日は、お忙しい中、保護者会に参加して頂きあ りがとうございました。子どもたち一人ひとりの 成長を映像を通してご覧頂くことができ良かった と思いました。今後も保護者の皆様と、りすぐみ の成長を見守っていきたいと思います。

- *4 月にあんなに泣いていた子どもたちが今では笑った り、一人ひとりが、その子らしく"ありったけ"の姿 を出してくれることが何より嬉しいです。温かい目線 で一緒に育ちを見守ってくださりありがとうございま した。(飯田)
- *毎日子ども達の顔を見ることがとても楽しみでした。 子どもたちの成長に携わることが出来嬉しく思いま す。これからも元気に成長していくことを願っていま す。(宇田川)
- *笑顔、泣き顔、甘え顔、イタズラ顔くるくるみんなと 過ごせて楽しい毎日でした。保護者の方々、一年間あ りがとうございました。(篠)
- *みんなの笑い声、笑顔を毎日見れることがとても 嬉しかったです。いろいろなことが自分たちで出 来るようになり自信に満ちた表情が大好きです。 保護者のみなさま、ありがとうございました。(西賀)

